MTRO. JORGE ENRIQUE GÓMEZ HERNÁNDEZ (SINTESIS CURRICULAR)

El Mtro. Jorge Enrique Gómez Hernández es originario de Cárdenas, Tabasco. Realizó estudios de Licenciatura en Derecho en la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana (2002-2006), grado que obtuvo a través de la tesis titulada "La Procedencia del Juicio de Amparo por violaciones a los Derechos Humanos." Posee estudios de Especialidad en Derecho Fiscal por el Instituto Veracruzano de Educación Superior (2010-2011) y de Máster en Relaciones y Negocios Internacionales por El Colegio de Veracruz (2010-2012), obteniendo el grado mediante la tesis denominada "La Internacionalización de los Derechos Humanos y la protección de la Democracia en el Marco del Sistema Interamericano de la OEA: El impacto en Latinoamérica y México". Realizó estancia de investigación sobre democracia y derechos humanos en el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, España (2012).

Formó parte del Bufete Jurídico Gratuito de la Universidad Veracruzana (2005). Ha sido profesor de Ética y Valores; Sociología y Filosofía en las Escuelas Preparatorias del Instituto Veracruzano de Educación Superior (2010). A nivel licenciatura ha sido profesor de Derechos Humanos, Derecho Internacional y Derecho Administrativo en la Escuela Libre de Ciencia Política y Administración Pública de Xalapa, Veracruz (2010-2011). Ha sido profesor de posgrado de las Materias Gobierno y Burocracia; Derecho y Legislación Laboral; Políticas y Legislación de la Educación en la Universidad Popular de la Chontalpa en el Estado de Tabasco (2013-2014).

Sus áreas de investigación giran alrededor de la internacionalización de los derechos humanos, la protección de la democracia y el funcionamiento de los órganos de la administración pública; así como temas relacionados con el derecho administrativo. Ha publicado artículos académicos en medios impresos como el periódico Milenio Veracruz (2008); revista de la Universidad de Xalapa (2011) y revista Cultura de Veracruz (2011), dentro de los que se pueden mencionar: "El surgimiento de los derechos humanos"; "¿Qué son los derechos humanos?"; "¿La pena de muerte en México?"; "El derecho internacional de los derechos humanos"; "El derecho cultural mexicano"; "El interés Legítimo y el Juicio de Amparo".

Ha participado como ponente en diversos foros académicos impartiendo conferencias sobre temas relacionados con los derechos humanos y el juicio de amparo. Se ha desempeñado como abogado postulante en el ejercicio de su profesión.